

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A .Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian pembahasan tentang dampak sosial tradisi minum tuak pada remaja di Desa Siancimun Kecamatan Halongonan Timur secara umum tidak memberikan dampak yang baik kepada remaja tersebut, untuk itu secara khusus dapat ditarik beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Dampak Sosial Tradisi Minum Tuak Pada Remaja Di Desa Siancimun Kecamatan Halongonan Timur adalah yang pertama. Mengganggu kenyamanan warga ,remaja yang kumpul minum tuak sangat mengganggu warga dengan kegiatan remaja bermain gitar sambil bernyanyi bersama-sama dengan suara yang keras tengah malam yang mengganggu waktu istirahat warga yang sudah tidur. Yang kedua mencuri, remaja yang sudah kecanduan alkohol atau minuman keras rela melakukan apa saja seperti mencuri rokok, uang atau hewan hanya untuk membeli tuak dan untuk kepuasan sendiri dalam mengkonsumsi tuak Yang ketiga berkelahi, dan yang keempat terjadinya kecelakaan lalu lintas akibat dari mengemudi dalam keadaan mabuk , yang kelima tidak taat beribadah dan melaksanakan perintah agama,dan yang keenam melawan terhadap orang tua dan tidak patuh seperti membentak dan membantah perintah orang tua.

Adapun beberapa faktor yang melatar belakangi remaja melakukan pencurian ke warung- warung karena mereka tidak mempunyai uang untuk membeli tuak, faktor tersebut juga berasal dari faktor keluarga karena sebagian dari keluarga yang tidak harmonis dan juga orang tua yang kurang memberikan perhatian kepada anaknya dan

- bisa faktor dari lingkungan yang mana lingkungan pergaulan yang tidak baik yang dapat melakukan hal- hal yang negatif.
2. Dampak Psikologis remaja yang minum tuak di Desa Siancimun Kecamatan Halongonan Timur yaitu yang pertama remaja pada saat mabuk sangat mudah tersinggung dan mudah sakit hati dengan perkataan orang. Yang kedua remaja mudah marah, dalam kondisi sedang mabuk remaja sangat mudah marah karena sudah sulit untuk mengendalikan dirinya. Yang ketiga, menghindari dari kegiatan yang tidak memberikan kesempatan untuk minum tuak seperti belajar.

## **B . Saran**

Berdasarkan kesimpulan diatas maka peneliti dapat memberikan saran yang nantinya diharapkan akan dapat bermanfaat, saran tersebut adalah:

1. Kepada Remaja disarankan untuk meninggalkan hal- hal yang tidak menguntungkan diri dan juga membahayakan diri seperti minum minuman keras yang dapat merusak masa depan.
2. Kepada Orang tua disarankan untuk selalu mengawasi pergaulan anak- anaknya agar tidak terjerumus ke perilaku menyimpang seperti minum minuman keras dan memberikan perhatian juga melihat teman- teman disekitarnya.
3. Untuk pemerintahan Desa Siancimun disarankan untuk mengadakan penyuluhan mengenai bahaya minuman keras atau tuak dan lebih memperhatikan generasi muda untuk menjadikan generasi yang mempunyai semangat tinggi untuk menciptakan masyarakat yang cerdas dan maju.